

Nuevos magistrados deben darse a conocer por sus funciones

Para el analista Julio Navarro la expectativa del hondureño es saber si esa nueva Corte va a ser realmente diferente, distinta a las Cortes que hemos tenido anteriormente. Porque si es cierto que la van a elegir dentro de los pactos, deberíamos de esperar que esta nueva Corte no actúe conforme a los pactos políticos que se celebran los políticos de oficio, sino que actúe realmente en base a los intereses de nuestro país.

Consideró que “Honduras necesita fortalecer la institucionalidad y una de las instituciones más débiles, vulnerables y con mayor desconfianza que tiene el pueblo hondureño es la administración de la justicia”.

Indicó que el “desafío ya no es en el Congreso Nacional porque



Julio Navarro.

ya está todo cocinado, el gran desafío es si esta nueva Corte, donde la enorme mayoría de los abogados son realmente desconocidos, por qué, porque estos abogados desconocidos deberán darse a conocer por sus actuaciones en el ejercicio de la nuevas funciones que van a tener”. (NJA).